

tes instructions sur les vérités de la religion.

Ceux qui pensent que la sainteté dessèche le cœur et qu'en servant Dieu on cesse d'aimer les siens, n'ont qu'à se rappeler la devise de S. Louis : il portait, gravés sur un anneau, ces trois mots : *Dieu, France et Marguerite* (la reine Marguerite d'Anjou, sa digne compagne), et il disait souvent : *Hors cet anneau, n'ai point d'amour.* (" En dehors de cet anneau, je n'ai point d'amour. "). Dieu, la patrie, la famille, ne sont-ce pas là, et dans cet ordre, les vrais et légitimes objets de nos affections ?

Quelques années après son retour de la croisade, Louis repartit pour la Palestine. Il débarqua d'abord à Tunis, ayant l'espérance de convertir le sultan de ce pays. Mais cette espérance ne tarda pas à s'évanouir. Les maladies envahirent son armée. Lui-même en fut atteint, et il vit qu'il allait mourir.

Alors il se fit mettre sur un lit de cendre, et expira en disant : " J'entrerai dans votre maison, Seigneur ; je vous adorerai dans votre saint temple, et je rendrai gloire à votre nom. "

La vie de S. Louis a été écrite par le sire de Joinville, son sénéchal, son ami, son compagnon de captivité. Il y a peu de lectures plus intéressantes, plus édifiantes, qui arrachent plus souvent

aux lecteurs cette exclamation : " Dieu est admirable dans ses saints ! "

(*A continuer*)

LA MÈRE

Marie de l'Incarnation,

PAR

L'ABBÉ P. F. RICHAUDEAU,

Aumônier des Ursulines de Blois.

CHAPITRE VII.

(*Suite.*)

Dieu ne pouvait résister à une charité si ardente, dont il était lui-même le principe. Aussi, il répandit des flots de grâce dans l'âme de la novice. Au moment où elle se vit revêtue de l'habit religieux, il s'opéra en elle un changement complet. Dieu lui donna un cœur tout nouveau, dit Claude Martin. Le monde, qui lui avait paru si attrayant, fut pour elle un spectacle d'horreur, et l'état religieux, qui lui avait semblé si affreux, devint pour son âme un délicieux paradis. A partir de là, elle se faisait comme un jeu des rigueurs de la pénitence ; elle tâchait de ne perdre aucune occasion de faire des actes de vertu, prenant en même temps mille précautions pour les dérober aux regards des créatures. Comme Dieu était seul témoin des mouvements de son cœur, elle voulait que lui